

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Niesner

SP-Ministerin lud VP-Gewerkschafter zum Essen in Prater ein.

Auf „Friedens-Stelze“ mit Gewerkschaftern

Sommerfriede. Die Lehrer-gewerkschaft hat es der roten Bildungsministerin selten leicht gemacht. Aber Claudia Schmied setzt offenbar auf Frieden: Gestern ab 17 Uhr sahen erstaunte Gäste des Schweizerhauses, wie die Ministerin mit Lehrer-Gewerkschaftern und Beamten ihres Ministeriums auf der Terrasse friedlich speisten.

Bei Stelze, Grillhendl und selbstverständlich dem be-

rühmten Budweiser Bier erklärte Schmied den einstigen Kontrahenten, dass sie Lehrer als Bündnispartner und nicht als Gegner sehe.

Von ÖSTERREICH auf das überraschende Treffen im Wiener Prater angesprochen, bestätigt ihr Sprecher Josef Galley, dass Schmied die Runde „als Dankeschön für die gute Zusammenarbeit bei der Oberstufe neu eingeladen“ habe.

Mailen Sie uns Ihre Meinung an: i.daniel@oe24.at